

Gibt es einen Behälterreinigungsdienst?

Im Schwarzwald-Baar-Kreis gibt es aufgrund der vergleichsweise günstigen Müllgebühren keinen vom Landkreis organisierten oder betriebenen Behälterreinigungsdienst. Die Müllgefäße sind daher bei Bedarf vom Nutzer selbst zu reinigen (§ 12 Abs. 2 Abfallwirtschaftssatzung).

Dies empfiehlt sich insbesondere bei Biomülltonnen, in welchen sich bei feucht eingefüllten Abfällen leicht Kondenswasser bildet. Im Sommer kann dies zu unangenehmen Gerüchen, Maden- und Würmerbefall führen, im Winter auch zu massiven Problemen bei der Entleerung (Anfrieren der Abfälle am Behälter). Hier ist auf ausreichende Reinigung und Trocknung des Behälterinnenraums und der Innenseite des Deckels besonders zu achten.

Neu zu liefernde Behälter werden vor der Auslieferung jedoch in jedem Falle gereinigt und in sauberem Zustand ausgeliefert.